

Marketing Club zu Gast bei ÖBB

Eine Sonderfahrt der Extraklasse – der Marketing Club Salzburg „testete“ eine völlig neue Verbindung.

Am 22. Oktober waren die Mitglieder des Marketing Club Salzburg (MCS) Gäste bei ÖBB und konnten erstmals die Station „Lieferung“ mit einem Sonderzug anfahren. Dabei ist die neue Haltestelle noch nicht einmal in Betrieb. Der Verantwortliche für den Haltestellenausbau, Thomas Wörndl, zeigte stolz die am 15. Dezember in Betrieb gehende Neuheit in der Nahverkehrskette.

Eine deutliche Verbesserung im Zugverkehr ermöglicht die Fertigstellung des Salzburger Hauptbahnhofs. Nach über vier Jahren Bauzeit können erst-



Einblicke in die ÖBB: Thomas Wörndl, Erich Fercher (beide ÖBB), Andreas Neuhofer (Orderman), Sonja Henhapl-Röhrich (MCS), Dietmar Baur und Bettina Karl (beide ÖBB)

Bild: SN/MCS

mals wieder alle Gleise und Bahnsteige genutzt werden. Neue Umsteigemöglichkeiten wurden geschaffen. In Salzburg verfügt die ÖBB über 237 km Netzlänge bei 59 Bahnhöfen.

Erich Fercher fasste zusam-

men: „Moderne Haltestellen und Züge sowie kurze Fahrzeiten bieten den Erfolgsmix der ÖBB im Nahverkehr. Alle Zugänge sind barrierefrei, die Busfahrpläne abgestimmt. Als nächstes muss an den Kapazitäten gearbeitet werden, hier sind wir bald am Limit“. Nach den interessanten Einblicken klang der Abend gemütlich in der neuen Clublounge der ÖBB am Hauptbahnhof (mit Konferenzraum) aus.

ten gearbeitet werden, hier sind wir bald am Limit“. Nach den interessanten Einblicken klang der Abend gemütlich in der neuen Clublounge der ÖBB am Hauptbahnhof (mit Konferenzraum) aus.

„Winter im MQ“ – Kulturgenuß und Lebenslust

Winterliches Kulturprogramm der etwas anderen ART – das MuseumsQuartier lockt nicht nur mit vielfältigen Ausstellungen sondern auch mit zahlreichen Winterangeboten. Mit der SN CARD gibt's die Möglichkeit, eines von zwei Wochenenden in Wien zu gewinnen.

Das MuseumsQuartier Wien ist eines der weltweit größten Kulturareale. Mit seiner Kombination aus Kunst- und Lebensraum sorgt es auch in der kalten Jahreszeit für eine einmalige Atmosphäre. Bis 23. Dezember erwartet die Besucher beim „Winter im MQ“ vorweihnachtliche Stimmung der etwas anderen Art: Eispavillons, kunstvolle Lichtinstallationen, DJs in Zusammenarbeit mit FM4, Eisstockbahn und ausgefallene Punschvariationen. Eröffnet wird der „Winter im MQ“ am 7. November mit einem Konzert von „Elektro Guzzi“ als Highlight. Gleichzeitig wird ein umfangreiches Kulturprogramm geboten: im LEOPOLD MUSEUM läuft „Kokoschka – Das Ich im Brennpunkt“ (bis 27. Jänner 2014). Im mumok steht ab 8. November „and Materials and Money and Crisis“ auf dem Programm. In der Kunsthalle Wien ist „Salon der Angst“ (bis 12. Jänner 2014) zu sehen während im Architekturzentrum Wien u.a. „10+10. Brasilianische Häuser der Moderne und der Gegenwart“ (7. bis 25. November) gezeigt wird. **Infos: www.mqw.at**



Auch zur Winterzeit gibt's im MuseumsQuartier in Wien so einiges zu erleben.

Bild: SN/SPICKER

SN-CARD-Gewinnspiel: Spielen Sie auf sncard.salzburg.com mit und gewinnen Sie eines von zwei Wochenenden in Wien (einzulösen bis 23. 12. 2013) inkl. Übernachtung für zwei Personen im Hotel Altstadt Vienna, 1x Abendessen für zwei Personen im

Glacis Beisl, zwei MQ Kombi Tickets (inkludiert Eintritt in Architekturzentrum Wien, Kunsthalle Wien, LEOPOLD MUSEUM und mumok) sowie vier Punschgutscheine, einzulösen bei den Pavillons im MQ Haupthof. Gewinnspielende: 18. November.